

## 午前7時 自転車で横断中の男子中学生が重傷

2015年05月22日 11時15分

22日午前7時44分ごろ、福岡県で軽貨物自動車が、自転車で道路を横断していた男子中学生(14)と衝突した。男子中学生は重傷で、病院に運ばれた。

**脇見、ぼんやり**運転防止 交通事故原因で約7割を占める

“**二日酔い**” 早朝取り締まり強化

### ◆追突・バック事故の根絶◆

- ・前を走行する車には、適切な車間距離を保ちましょう
- ・交差点付近では、早目に減速しましょう
- ・わき見・漫然運転はせず、「危険意識」をもって運転に集中しましょう
- ・バック時は、必ず目で確認し、『安易なバック』はやめましょう

**歩行者・自転車・バイクの確認！ 見えたら『先に行かせる』**

停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から  
**渡って来る**かもしれない・・・、**飛び出して来る**かもしれない

## 信号のない交差点、自転車の小5男児はねられ重体

2015年5月21日 23時40分

21日午後6時半ごろ、愛知県の信号機のない交差点で、近くに住む会社員(35)の長男で小学5年の男児(10)が自転車で道路を横断中、左からきた乗用車にはねられた。男児は意識不明の重体。自動車運転処罰法違反(過失致傷)の疑いで、乗用車を運転していた、パートの女性容疑者(63)を現行犯逮捕した。容疑者は助手席の知人と買い物に行く途中だった。

## 午後4時 女子高校生2人がワゴン車にはねられ搬送

2015年5月21日(木)6時26分

20日午後4時20分ごろ、愛媛県の交差点近くで、市内に住む17歳の女子高校生2人が、ワゴン車にはねられた。2人は、全身打撲などで病院に搬送されたが、命に別条はないという。

## 午後7時 横断中の高齢女性が死亡

(2015年05月08日 11時01分)

7日午後7時10分ごろ、富山県の市道で道路を横断していた近くに住む、無職の女性(84)が左からきた乗用車にはねられました。この事故で女性は頭などを強く打ち病院に運ばれましたがおよそ6時間後に死亡しました。現場に横断歩道はなく、女性は買い物を終えて自宅に帰る途中でした。警察で、乗用車を運転していた59歳の女性から当時の状況を聞く。

## 交差点で衝突、道路に投げ出され、首の骨を折る重傷

2015年5月6日(水)15時41分

6日午前8時すぎ、和歌山県の県道の信号交差点で、軽ワゴン車と軽トラックが衝突する事故が起きた。この事故で、軽トラックの助手席の男性(72)が、道路に投げ出されて、首の骨を折る重傷で病院に搬送されたほか、運転手の男性(75)が軽いけがをした。また、横転した軽ワゴン車の運転手の男性(25)も病院に搬送されていて、軽傷となっている。警察は、自動車運転過失致傷の疑いで実況見分を行い、当時の信号の状況など、くわしく調べている。

## 酒気帯び容疑、消防士を逮捕

居酒屋から蛇行運転で帰宅

2015年5月21日(木)14時53分

酒を飲んで軽トラックを運転したとして、奈良県警は21日、道交法違反(酒気帯び運転)容疑で、消防士の男性容疑者(54)を現行犯逮捕した。「市内の居酒屋でビールと焼酎を飲んだ」と容疑を認めているという。逮捕容疑は20日午後11時半ごろ、自宅前の市道で酒気帯びの状態ですら軽トラックを運転したとしている。巡回中のパトカーが、蛇行運転する容疑者に職務質問して発覚。容疑者は居酒屋から帰宅途中だったという。